&EL UNIVERSAL

8



CRÓNICA SESIÓN DEL CONGRESO

Aplica Fernández Noroña "la barredora" a oposición

El presidente de la Mesa Directiva **pide un minuto de silencio en honor de Ozzy Osbourne** para desviar la atención del tema de Hernán Bermúdez y sus nexos con Adán Augusto López

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

l fantasma de Hernán Bermúdez y *La Barredora*, así como sus nexos o cercanía con el coordinador de Morena, Adán Augusto López, rondó por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión a pesar de la resistencia del oficialismo a debatir el tema en tribuna y de tratar de desviar la atención con un minuto de silencio para recordar al músico británico Ozzy Osbourne.

Desde temprana hora, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López, convocó a una reunión cerrada a piedra y lodo para analizar, en sólo 15 minutos, la sesión del Congreso General del próximo 1 de septiembre, la elección de la Mesa Directiva y la toma de protesta de ministros, magistrados y jueces.

Sin la presencia de los coordinadores del PRI, Manuel Añorve; del PAN, Ricardo Anaya, y de MC, Clemente Castañeda, sólo acudieron representantes de la oposición e incluso del partido naranja no asistió nadie.

Ya en la sesión y en tribuna, la senadora del PAN Mayuli Latifa



El tema del coordinador de Morena, Adán Augusto López, fue el elefante en la sala en la sesión de ayer de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, ante las protestas de la oposición por el intento de acallarlos.

PERIÓDICO

&EL UNIVERSAL

PÁGINA

8

FECHA

SECCIÓN

24/7/2025

LEGISLATIVO



Martínez denunció que el tema del grupo criminal *La Barredora*, sus implicaciones políticas y la inseguridad en Tabasco, fue bloqueado y votado en contra por Morena y sus aliados.

"No quieren que hablemos de este tema, ¿qué pasaría si hoy ustedes fueran oposición? Estarían con sus megáfonos hablando de este tema", expuso.

"¿Por qué nos quieren callar en el Senado de la República?", dijo la senadora panista ante el malestar del presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, quien acusó a la oposición de querer meter otros temas "por la puerta de atrás".

Recordó que la propia Interpol ha girado ficha roja en contra de Bermúdez a más de 190 países. "Díganme usted, ¿no tiene una relación? Estamos hablando de seguridad pública. Lo que ustedes no quieren es que señalemos, evidentemente, lo que se ha dicho de esta vinculación de grupos delincuenciales que están coludidos hoy con el gobierno que encabeza Morena.

JOSÉ MARIO ÍÑIGUEZ

Diputado del PAN

"Están indignados porque se les metió un criminal por la puerta trasera después de muchos años de encubrirlo (...) Primero lo afilian a Morena, lo arropan, hoy se hacen los sorprendidos"

"Pero ello también requiere que en esta Comisión Permanente hablemos de fondo de los temas y es la inseguridad y, evidentemente, el vínculo del gobierno de Morena con la delincuencia organizada. Urgencia a la fiscalía para poder investigar y el señalamiento del exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco, Hernán Bermúdez", remató la panista.

El diputado del PAN José Mario Íñiguez dijo que el caso del exsecretario de Seguridad de Tabasco representa la corrupción en los gobiernos de Morena.

"Están indignados porque se les metió un criminal por la puerta trasera después de muchos años de encubrirlo", recalcó.

"Primero lo afilian a Morena, primero lo arropan, hoy se hacen los sorprendidos y después se lavan las manos como Poncio Pilatos", añadió ante la urgencia de Fernández Noroña para que no continuara con los señalamientos.

Un poco antes, en entrevista, la senadora priista Carolina Viggiano con cautela optó por no pronunciarse sobre este escándalo que envuelve a López Hernández, pero advirtió que el asunto compromete la credibilidad de todo Morena: "Es un asunto de su bancada, tendrán que ser congruentes con sus principios", expuso.

Sin embargo, remató repartiendo culpas al expresidente López Obrador: "El presidente dijo que un presidente de la República lo sabe todo. El presidente de la República lo sabía, pues es su tierra, tiene amigos allá, familia allá. Me parece que quien más estaba obligado a saber las cosas es el presidente de la República, porque de él, él sí hablaba con el secretario de Seguridad. La Secretaría de Seguridad no estaba en la Secretaría de Gobernación. Entonces yo creo que ahí el presidente López Obrador es un enorme responsable de este asunto".

El senador por Morena Manuel Ladrón de Guevara criticó a la oposición y rechazó que López Hernández esté siendo encubierto por sus presuntos nexos con Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana de Tabasco, identificado como líder del grupo criminal La Barredora.

"No somos iguales, porque mientras al otro sí se le encubrió, aquí hay disposición a que se investigue", indicó.

Reconoció que el caso genera un "zangoloteo" que impacta al movimiento en su conjunto: "Las intenciones son más de afectación al movimiento que a la figura del coordinador", aseveró.